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DECIMO QUINTA SESION ORDINARIA DE LA COMISION DE REGULARIZACION 
DE PREDIOS, SALA DE REGIDORES DE ESTE H. AYUNTAMIENTO DEL DIA 21 DE 
ENE RO DEL 2021 . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - : . - - - - 

TlAQUEPAOVF; 

Regldora Eloisa Gaviiio: Siendo las 9:09 (nueve horas con nueve minutos), 
del dfa 21 (veintiuno) de Enero del 2021 (dos mil veintiuno) les doy la m6s 
cordial bienvenida, y el sincero recibimiento a mis componeros y 
componeros Regidores y Regidoras, integrantes de la comisi6n de 
Regularizaci6n de Predios, asf como al personal de la Secretaria del 
Ayuntamiento y representante de la Unidad de Transparencia en 
cumplimiento de sus funciones, y les reitero que la determinaci6n para 
trabajar por la sociedad, nos lleva a construir un municipio con mejor 
calidad de vida para sus habitantes. ~ 
En seguimiento me permito nombrar lista de asistencia para confirmar 
q u 6 rum I e gal par a s es ion ar: --------------------------------------------------------------------- 
V oc a I Maestro Jose Luis Salazar Martinez-------------------------------------Presente 
Vocal Jorge Antonio Chavez Ambriz ------------------------------------------Presente 
V oc a I A If redo Barba Ma rise a I ------------------------------------------------------ Aus en t e 
Vocal Alina Elizabeth Hernandez Castaneda --------------------------------Presente 
y la de la voz Eloisa Gaviiio --------------------------------------------------------Presente 
En raz6n que existe mayorfa de los integrantes, declaro el quorum legal ' para sesionar. Acta seguido pongo a su consideraci6n el siguiente ore{~ / 

~ ;;~d:s:t::c:~-:::,:::~:~6~~=-:u-~::::::;:=:~:::=:==:::=~ I; 
> Dos. Aprobaci6n de orden del dfa ----------------------------------------------------------- 

Tres. Lectura y aprobaci6n del acta de la sesi6n anterior ------------------------- ~ I Cuatro. Discusi6n y en su caso aprobaci6n del dictamen resuelve el tu(no 
esta comisi6n bajo el numero de acuerdo 1405/2020/TC ------------------------ - 
Cinco. As u n t os Genera I es ------------------------------------------------------------------ - 
Se is. CI au s u r a de I a Se s i 6 n ------------------------------------------------------------------------ 
Les pregunto si es de aprobarse favor de monitestorlo de la manera 
acostumbrada. (Aprobada por unanimidad). Muchfsimas gracias, se 
aprueba. En virtud de lo anterior y en desahogo del tercer punto del orden 
del df a les solicito su aprobaci6n para omitir la lectura del act a de la sesi6n 
anterior por contar con copia en ffsico de la misma, les pregunto si es de 
aprobarse favor de manifestarlo de manera acostumbrada. Gracias, se 
aprueba. Dando continuidad al orden del dfa procedemos con el cuarto 
punto, discusi6n y en su caso aprobaci6n del dictamen resuelve el turno a 
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esta comisi6n bajo el numero de acuerdo 1405/2020/TC. Por lo cual quedo 
abierto el registro de oradores para la discusi6n del mismo 2Alguien tiene 
alguna observaci6n? Bueno, no habiendo observaciones les pregunto a los 
integrantes de esta comisi6n edilicia si es de aprobarse el presente 
dictamen favor de manifestarlo de manera acostumbrada. Los que esten 
a favor---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
L os q u e est en en contra--------------------------------------------------------------------------- ;· 
Los q u e est en en ab ste n ci 6 n--------------------------------------------------------------------- 
S e aprueba con 3 (tres) votos a favor, 1 (una) abstenci6n por parte de la 
reg id or a Alina.---------------------------------------------------------------------------------~ ------ 
Continua n do con el quinto punto de la orden del dfa en asuntos generales 
pregunto a los asistentes si tienen algo que manifestar.-------------------------- 
Pasamos entonces al sexto punto del orden del dfa. Clausura de la Sesi6 , 
y agradezco su asistencia y les reitero que nuestro esfuerzo dar6 a la gent· 
de este municipio mejores condiciones de vido. porque es para ellos que 
trabajamos y asistimos a estas sesiones. De esta manera se declar 
clausurada la sesi6n siendo las 9:13 (nueve horas con trece minutos) del 21 
(veintiuno) de enero del 2021 (dos mil veintiuno). Les agradezco su 
a sis ~enc i a. -~ u c ~f sim as g ra c ias. ----------------------------------------------------L~- 

EI presente legajo se constituye de 3 (tres) fojas utiles. en que 
C O N S T A N al morgen y al calce firmas de los asistentes a la DECIMO QUINTA 
SESION ORDINARIA DE LA COMISION EDILICIA DE REGULARIZACION DE PREDIOS DEL 
DIA 21 DE EN ERO DEL 2021; quienes osi quisieron y asistieron.---------------------------------- 

TI.AOUEPAOUE 
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---·===-r(%tiU/S SALAZAR MARTINEZ 
-=47ocAL DE LA COM/S/ON DE REGULARIZACION DE PREDIOS 

NO CHAVEZ AMBRIZ 
?.MJ'Sjli"fir-fJE-REGUClfRIZA CION DE PR ED/OS 

TUQOEPAO\JE 


